
 

０ 親カフェ 第２回目の予定 
 ◆第２回目を９月２６日（木） １０：００～１２：００に、ランチルームで行います。 
 ◆第２回に向けて 
  ・親カフェのチラシを全校に配信します。 
  ・内容は、前回と同様、気軽に御相談ができる環境を整えていきます。 
 
１ 学校状況報告 
 
 ◆記録的猛暑への対応について 

・暑さ指数３１以上で校庭・体育館での活動にも制限が出ました。 

・熱中症予防のためアーチ形ミストとタワー式ミスト２機を新たに購入して対応しました。 

・運動会で、暑さを凌ぐためにテントを１３学級全員が入れるよう２６台購入しました。 
 ◆日光・尾瀬移動教室の実施  

・小平市で初めて尾瀬散策を実施しました。 
◆運動会 １０月１２日（土） 今年度も午前中開催とします。  

・「エンジョイ スポーツ はだしば」というタイトルを付けました。 

・「裸足で、芝生の上で、ルールという規律の中で競い合う（スポーツ）を楽しもう」という意味です。 

 ◆展覧会を実施します 

・展覧会と音楽会を交互に開催する２サイクル目に入りました。 

・４年生では小平特別支援学校との共同制作を行います。様々な人とのかかわりを大切にします。 

 武蔵野美術大学とブリヂストンとのお力もお借りして実施していきます。 

・５・６年生では職業能力開発総合大学校と連携し、ものづくりの楽しさを体感する活動を行います。 

 ◆白梅学園大学 学校フィールドワークが始まります。 

・９月末から１月まで、金曜日の午前中に学生（第１学年）２名を受け入れます。 

・すべての学級に入り、授業の準備や学習の補助などに当たります。 

・教育実習とは違い、大学１年生という早い時期から小学校がどのような教育を行っているかを体感さ

せることが目的です。実務経験を積んでもらう、良い機会としていきたいと思います。 

 

２ 児童の状況 

 

 ◆９月１日現在の安全確認を行いました。 

  ・その日のうちに全児童の安否を確認することになっていました。全員の確認が取れました。 

   児童の命を守ることを目的としています。 

◆特別活動の研究をはじめてから、上級生が下級生を支える姿が多く見られるようになってきました。 
 

３ 地域との連携・協力  
 

 ◆たいよう福祉センターまつりへ、児童の作品が出品されました。（２年生の作品です） 

 ◆小川西町公民館まつりへ、児童の作品が出品されます。 １０月１２日（土）～１３日（日） 

 ◆放課後子ども教室で「走り方教室」を実施します。 １０月６日（日）午前 ２０名限定です。 

 ◆小平市民まつり １０月２０日（日）※十三小よさこいが参加します。 

 ◆「おがワンフェスティバル２０２４」を実施します。小川ホームのイベントです。１０月２７日（日） 
 ◆白梅学園大学の学園祭があります。 １０月１９日～２０日 
 ◆中学生の勉強会を小川公民館で開催しています。 ※小学生の参加も可能です。 



４ 人事情報 
 
 ◆給食室の人事 

・９月より給食の調理業務が （株）東洋食品 に変更になりました。調理する業者が変わりましたが、

出食やアレルギー対応などには一切変更はありません。 
 ◆主任教諭に必異動者があります。ＣＳ公募枠を活用した人材確保も検討中です。 
 【人事上の情報】 

 ・今のところ学級増はなく、１３学級を維持する見込みです。 

 ・令和７年度は、全学年で１学級３５名がＭＡＸとなります。 

 
５ 教務担当主幹、生活指導担当主幹より 

 

（１） ２学期の行事について（教務）  

 

  ・生活科見学（１・２年生） 多摩動物公園で縦割りグループ活動をします。 
  ・学校公開 ９月２６日（木） ※親カフェもこの日に行います。 
  ・運動会 １０月１２日（土） 
  ・遠足（４・５年生） １０月２５日（金） 春に行っていた遠足を今年は秋に行います。      

・社会科見学 （４年生）１１月１日（金）  （３年生）１１月５日（火）  
・展覧会 １１月１６日（土） 保護者鑑賞日 
・ルネこだいら出前コンサート（木管アンサンブル） １１月２２日（金） 
・理科見学（４年生） １２月４日（水） ・連合音楽会（６年生） １２月６日（金） 

   
（２）学校評価について 

  

  ・前期の学校評価（教員分）を行いました（詳細は学校ホームページに更新します） 

      

（３）日光・尾瀬移動教室報告 

 

 ・尾瀬散策は天気にも恵まれ、絶好のトレッキング日和でした。 
・安全面を配慮し児童７名ほどに一人のガイドをつけて、こどもたちのペースで楽しく散策できるよう   
 にしました。 

 ・当日の参加者全員が、一人の脱落もなく、鳩待峠から山ノ鼻まで往復６．６ｋｍを歩きました。 
 ・最も移動距離が長かったグループは、「逆さ燧」まで往復後、研究見本園も回り、推定１０ｋｍ以上の 

トレッキングになりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

【「逆さ燧」は風がなければこのように見えます】 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 【日光彫の体験では職人さんのフォローも】   【華厳の滝 水量により見学見合わせも検討しました】 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 湯元源泉近くでは鹿にも会いました。 
 【湯元源泉 １０円玉を浸す子もいました。】 

 

※令和７年度も今年度と同様に、尾瀬ヶ原の散策を行う方向で検討を進めていきます。 

※実施時期については未定です。 

 
 



（４） 生活指導より 

・新学期が始まて教室へ入りづらい子への対応を専科教員と担任で進めています。 

・いじめ防止への取組み 

 些細な事案に思えることでも、臨時で学校いじめ対策委員会を開き、複数の教員で話し合い対策を練る 

ようにしています。 

・現在、大きな事案は発生していませんが、今後も複数の教員で情報交換を密にしながら、いじめの未然

防止・早期対応に努めていきます。 

 

６ 研究推進校（特別活動）としての今後の動向 

 ・これまで学級活動を主に進めてきました。校内研究全体会としては、学級会の授業研究を進めます。 

 ・２学期は学級会に加え、クラブ活動、児童会活動、学校行事にも研究の範囲を広げきます。 

 

【校内研究全体会の日程】 ※ＣＳ委員の皆様には、ご都合のつく日に参観をお願いいたします。 

・９月１８日（水）  １３：３０～ 第５学年 

 ・１０月３０日（水） １３：３０～ 第３学年 ※この日は市教委訪問を兼ねています。 

 ・１１月２７日（水） １３：３０～ 第４学年 

 ・１月２９日（水）  １３：３０～ 第６学年 

 ・２月１２日（水）  １３：３０～ 第１学年 ・全学年、学級会の授業を実施していきます。 

 

７ 協議 
  ★令和７年度の校内人事にかかわる要望について 【委員の皆様からの要望は以下です】 

・コミュニティスクールに興味のある教員、意欲の高い教員に来ていただきたい。 
・経験や威厳があるベテランの教員に来ていただきたい。 
・十三小の教育に理解があり、小平市を好きな教員に来ていただきたい。 
・チームの一員（組織で働ける方）として働ける、教員相互に仲良く元気でいられる方を望みます。 
・活気がある人材が来ると、地域やこどもたちへも熱意が反映される。 

 
★運動会及び展覧会の取り組みに関して 
 ・今年度も地域や関係の機関等との連携を図りながら実施していきます。 
 

  ★青少対まつりについて 
   ・宝探しや、的あて等のゲームに加え、衛生面に考慮した飲食を出していきます。 
   ・保教の会、教職員、民生委員、十三小よさこい等たくさんの方に御協力いただいて盛り上げます。 
   ・教職員もプラバンのお店を出す予定です。 
   ・多くの方に「楽しんでもらうことを楽しむ」ことで、つながりを深めることを大切にしていきます。 
 

８ 【次回のＣＳ会議】  令和６年１１月１９日（火） １７：００～１８：３０ 


